

Erläuterungen zu Beschluss Nr. 0177

Amtsleiter Schaab: Bereits im Vorfeld der Arbeiten sei mit den Entsorgungsbetrieben dieses Thema besprochen worden. Untersuchungsergebnisse lägen ebenfalls vor. Es sei aber überhaupt nicht absehbar, wann die Maßnahme in den Haushalt aufgenommen werde.

Eine Außenbewirtung setze zwingend Toiletten voraus. Mit dem Kioskbetreiber hätten mehrfach Gespräche stattgefunden.

Da eine große Lösung nicht absehbar sei, werde über kleine Schritte nachgedacht.

Weitere Gespräche seien vorgesehen.